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“政府工作报告不仅为我们未来的工
作勾勒出了清晰的蓝图， 还明确了具体的
前进方向。 ”作为工商联界的委员，张权威
深刻感受到报告中蕴含的强大动能，“报告
吹响了新一年冲锋的号角， 激励我们沉下
心来做事业， 用实际行动践行企业家的社
会责任和政协委员的光荣职责。 ”

“会议结束后，我将以高度的热情和积
极的态度，把本次会议的精神宣传好、传达

好。 通过各种渠道和方式， 向身边的企业家
们、同事们以及广大员工详细解读会议精神，
让大家深刻领会其内涵和实质。 ” 张权威表
示，还将立足本职岗位，全身心地投入到企业
经营管理中，积极探索创新发展模式，加大技
术研发和人才培养力度， 不断提升企业的核
心竞争力，努力把企业做大做强。在企业发展
过程中，通过优化生产流程、提高生产效率、
拓展市场份额等措施， 力争实现产值不断增

加。
张权威表示，未来会更注重企业的社

会责任，提供更多的就业岗位，为缓解社
会就业压力贡献力量。 大力弘扬“拼就拼
到极致，干就干到最好”的精神，严格要求
自己和企业员工， 确保企业安全有序发
展，以实际行动为三门峡经济社会发展贡
献力量。

提振信心再奋进 鼓足干劲启新程
报告彰显了以人民为中心的执政理念

市人大代表麻文波：

“聆听了今年的政府工作报告，我深受
鼓舞、倍感振奋。 报告以详实的数据和务实
的举措，全面展现了全市在民生改善、法治
建设、 经济发展等方面取得的突破性成
就。 ”谈及政府工作报告，市人大代表麻文
波说，特别是报告中提到的“完成老旧小区
改造”“新增就业岗位”等民生实事，彰显了
政府以人民为中心的执政理念。

作为法律工作者， 麻文波尤为关注政
府工作报告中“法治政府建设达标率提升

至 95％”的亮眼成绩，他认为这是依法治市
的里程碑， 也为法律从业者注入了强大的
信心。 多年来， 麻文波着眼于经济社会发
展、法治三门峡建设以及群众“急难愁盼”
问题，切实履职尽责，展现出了律师风采和
人大代表担当。

今年两会，他结合基层律师工作实际，
带来了几点建议： 一是深化法律进社区服
务，设立社区法律咨询日，组织律师定期进
社区，针对高频问题开展普法宣讲；二是构

建法律援助暖心工程， 在现有援助体系基
础上，为残疾人、独居老人等特殊群体开通
绿色通道； 三是完善多元解纷机制， 推广

“社区调节 + 律师参与” 的纠纷化解模式，
在物业、 家事等领域建立专业化调解工作
室，通过非诉讼方式将矛盾化解在基层。

面对今后的工作，麻文波表示，站在新
的起点， 他将始终牢记人民律师的职责使
命， 为谱写中国式现代化三门峡贡献法律
人的智慧与力量。

加快三门峡全域旅游融合发展

“聆听徐市长所作的政府工作报告后，
我深受鼓舞。 政府工作报告中一组组向好
数据、一项项扎实工作，交出一份格外提气
的发展答卷。 ”市人大代表僧林波说，尤其
是报告中提出“做强优势品牌，在促进文旅
深度融合上打造新亮点”，更是为我市文旅
产业的发展指明了方向，坚定了信心，凝聚
了力量。

报告中提出，要培养旗舰劲旅，加快函

谷关 5A 创建工作，打造区域旅游品牌。 函
谷关作为三门峡文旅的龙头景区，其发展成
效和未来规划不仅是灵宝市高质量发展的
缩影，更是落实黄河流域生态保护与文旅融
合战略的重要实践。 作为函谷关旅游管理
有限公司负责人，此次两会，僧林波带来的
建议就和加快全域旅游融合发展有关。

他向记者分析， 三门峡市作为黄河文
化、老子文化、仰韶文化的重要承载地，拥有

函谷关、天鹅湖、地坑院、黄河廊道等独特文
旅资源，近年来通过文旅融合战略，已形成
“文化 + 生态 + 产业”的多元发展格局。 然
而，全域旅游仍面临资源整合不足、区域联
动较弱、业态创新不够等问题。 需以文化为
魂、生态为基、产业为翼，通过机制创新、业
态升级、科技赋能，实现从“景点旅游”向“全
域旅游”的跨越，为黄河流域生态保护和高
质量发展提供“三门峡样板”。

抢抓政策机遇，推动数字经济产业发展

谈及今年的政府工作报告， 市政协委员
张晓明激动地说， 政府工作报告既彰显了政
府励精图治、奋发有为的精神风貌，同时又体
现了心系民生、情牵百姓的深厚情怀，各项成
就如数家珍，改革举措掷地有声，发展蓝图绘
声绘色，既回顾往昔栉风沐雨之艰辛，又展望
明朝风和日丽之美好， 既强调稳中求进之总
基调，又彰显创新驱动之新战略。

“今年我带来的提案是《抓国家产业转

移机遇，推动我市‘人工智能 +’和数字经济
产业发展》。 报告中就我所关注的数字经济
发展也作出了部署安排，可以说是一篇承前
启后、继往开来的宏文巨制，今后我将紧紧
围绕政府工作报告中确定的目标任务，胸怀
愿景，踔厉奋发，为高质量完成各项目标任
务努力奋斗。 ”张晓明说。

2025 年是“十四五”规划的收官之年、
是“十五五”规划的谋划之年，也是现代化三

门峡建设“13561”工作布局整体提升之年，
做好今年各项工作责任重大、意义重大。 作
为市政协委员，张晓明表示，下一步将继续
围绕中心服务大局，聚焦“四高四争先”，抢
抓政策机遇，聚力经济发展，以专业视角建
言，为社会发展献策。 在协商中凝聚共识，坚
定信心、发挥优势、埋头苦干，用实际行动践
行政协委员的使命担当，在谱写中国式现代
化三门峡篇章中奋勇争先。
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